

2 Jahre

Freie Presse

Reichenbach

wieder beim Orchesterball

Von David Röttschke



Lange mussten die Reichenbacher warten, bis sie wieder einmal einen solchen festlichen und fröhlichen Abend miteinander verbringen konnten.

Reichenbach. Nach neunjähriger Pause hat am Samstag in Reichenbach erstmals wieder ein Orchesterball stattgefunden - es war schon der 22. Ball insgesamt, organisiert vom Förderverein der Vogtland Philharmonie. Der Abend begann mit einem Konzert, bei dem das gesamte Orchester zu erleben war. Als besonderer Gast trat die Sängerin Jasmin Graf aus Leipzig auf, die für ihren Popgesang und ihre Filmmusik bekannt ist. Nach dem Abendessen verwandelte sich die Bühne in einen Tanzsaal, in dem Jasmin Graf mit ihrer Band auftrat und die Gäste zum ausgelassenen Tanzen einlud. Im Foyer sorgte Andreas Groth, der Sänger von Sevenheat, für eine angenehme Stimmungsmusik. Im kleinen Saal bot das Klarinetten-Trio ein vielfältiges musikalisches Programm. Das Programm wurde von den Gästen positiv aufgenommen. Das Publikum setzte sich aus Menschen unterschiedlichen Alters zusammen, sowohl jünger als auch älter. (darö)



© Copyright Chemnitzer Verlag und Druck GmbH & Co. KG

[Reichenbach](#)

[Startseite](#)